

LUIS GUERRERO CONFIRMA PRESENCIA EN RONDA DEL TLC

La ausencia del congresista de Perú Ahora, Luis Guerrero, a la charla informativa del TLC organizada por la Asociación de Exportadores (ADEX) el día de hoy se debió a que en estos momentos se encuentra participando en el Foro Mundial Social que se desarrolla en Brasil.

En este importante foro, el vocero de Perú Ahora, expone la situación cocalera por la que atraviesa nuestro país, donde a su vez propondrá integrar a los agricultores como interlocutores en la elaboración de las políticas que respeten la hoja de coca como producto ancestral, como medio de vida y como alternativa de industrialización.

Luis Guerrero confirmó su presencia en la Sexta Ronda de Negociaciones del TLC con Estados Unidos a desarrollarse la próxima semana en Cartagena, como vocero de la bancada que representa y como miembro de la Comisión Pro Inversión del Congreso.

"El Parlamento no puede estar ajeno a las negociaciones del TLC, ya que repercutirá en todos los aspectos de la vida nacional, por ello es saludable que los congresistas estemos al tanto de las propuestas norteamericanas y cuáles serán los sectores que serán beneficiados y aquellos que deberán ser apoyados por el Estado en caso de resultar afectados negativamente", sostuvo el legislador.

Lima, 02 de febrero de 2004.

PRENSA PERU AHORA
3117668 - 99415833